

Pepe Grillo
pepegrillocronica@gmail.com



Rumbo a los Altos de Jalisco

La construcción de la presa del Zapotillo que abastecería de agua a la zona metropolitana de Guadalajara, y también a la ciudad de León, es un desafío político, social y ambiental.

El presidente López Obrador anunció que viajará este fin de semana a los Altos de Jalisco para intentar solucionar el problema de una vez por todas. No será nada fácil.

La obra está hecha. Las comunidades cercanas se oponen a su operación y lograron una suspensión ante la SCJN pues se elevó la altura de la cortina de la presa sin consultarlos.

El presidente dijo que si no permiten que opere deben asumir su responsabilidad en la falta de agua para la región, lo que aumentó la tensión a unas horas de la visita.

Si la gente dice que no el presidente se comprometió a no volver a tocar el tema en lo que resta de su administración. Si esto ocurre el problema social se difiere, pero la falta de agua se agudiza.

Puras vergüenzas

La coalición gobernante manejó de la peor manera en el Congreso el proceso de desafuero en contra de los ex diputados Huerta y Toledo. Hicieron tortuguismo y al final enviaron a la población el mensaje de que son iguales que los diputados de antes. Los acusados tuvieron tiempo de sobra para preparar su huida, lo que convierte a sus colegas diputados en cómplices de la impunidad.

Pero son insaciables, quieren más vergüenzas. Ayer Fernández Noroña se le fue a la yugular a Pablo Gómez "Si le hubiera echado las mismas ganas a su campaña contra Gabriel Quadri que al desafuero de Mauricio Toledo, Pablo Gómez no habría perdido" espetó Noroña que, aunque usted no lo crea, salió en defensa de Huerta, acusado de abuso sexual de menores.

El árbitro Gonzalo

El PAN dirime su proyecto para el 2024 con la elección de una nueva dirigencia nacional en el mes de noviembre.

Gonzalo Altamirano Dimas preside la comisión encargada de organizar el proceso Su misión central será evitar fracturas y que la nueva dirigencia pierda legitimidad.

Altamirano, que es consejero vitalicio del PAN, dijo que la responsabilidad de una competencia civilizada no solo compete a la comisión que encabeza, sino a todos: candidatos, militantes, gobernadores y alcaldes del blanquiazul.

Ofreció, eso sí, limpieza y transparencia y pidió que la elección no se convierta, como parece que será, en un resumidero de ofensas personales. ¿Lo podrá lograr?

Padres, corresponsables

El jaloneo por el regreso a clases presenciales sube de tono. Lo más rápido está por venir. El gobierno dice que la apertura de las escuelas es inminente y que el color del semáforo sanitario será irrelevante.

Padres de familia, maestros y alumnos están asustados. Los casi 25 mil nuevos contagios reportados ayer documentan su temor.

Según una encuesta difundida por la Unión Nacional de Padres de Familia, el 68.6 por ciento prefiere seguir con clases a distancia. De seguro la 4T tiene, como es fama, otros datos.

El hecho de que el gobierno obligue a los padres de familia a firmar una carta responsiva envía el mensaje de que si algo sale mal se lavará las manos.

El regreso a clases presenciales es una aspiración colectiva, pero hacerlo en el pico de los nuevos contagios COVID es una apuesta peligrosa.

La obra está hecha. Las comunidades cercanas se oponen a su operación y lograron una suspensión ante la SCJN...

